

2022年11月1日 文榮丸新聞

No |

文榮丸新聞

神津島の 漁のれきし 江戸後期



郷土資料館で
学芸員さんとお話し

い、う、神事、が、あ、り、ま、す。」
「伊豆海島風土記」へ、「年」には、神津島は水が良い
からカツオ節が良質で、他の島の物より割高く取りされたりと記されていました。



今にもしそうな木の舟

タカベ
昭和53年ごろ



カジキマグロ
現在



キニメタダイ

いたそうです。10年前までは、神津島ではみんなカジキ漁をしていました。けれど、息子さんたちはがソリン代が高くなりカジキ漁をやめました。今はカジキ漁はしていません。どうです。わたしは、カジキ漁はとてもキケンだらうからなくしてやめめたのは仕方ないと思いまレた。ちなみに、息子さんはカジキ漁をしているそうです。



「突ギ」 棒漁

落ちそうで
とてもこわい

と
つ
て
も
き
ち
ま
う

元漁師さんに質問

Q. キケンな目にあ
ったことはありますか？

A. 死ぬかと思うこと
が何度もあった。たと
えば、嵐にあつて潮に



A child's drawing of three fisherman figures in dark blue shirts and green pants, pulling a large net. The net is suspended from above, forming a large loop. The background shows stylized waves and a blue sky.

人がもぐって魚を追いこむ!?



流れされ夜になり灯台の光も見えなか、た。当時の大栄丸にはレーダーがなくコンパスだけ。

Q. 2 何才から漁師をしていますか？

A、2代目綱元だから高校卒業の18才から。

Q. 3丈巻丸はいくらでしたか？

A. 3船は2800万円でとても高かった。この漁師の宿けん家は1500万円で建った。

Q. 4 うれしいのは、どんな時でしたか？

A. 4 大漁旗を立てた時の気持ち
ちは言い表せない。タカベ漁
では土上げたことがある

Q.5 好きな魚はなんですか？ 大漁旗

